



## Nombramientos oficiales de los nuevos presidentes de las Salas Segunda y Tercera del Tribunal Supremo

Según publicó el Boletín de Estado el pasado 28 de agosto, han sido nombrados **Andrés Martínez Arrieta** y **Pablo Lucas** presidentes de las Salas de lo Penal y Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo respectivamente. Los citados magistrados ya ocupaban estos cargos de forma interina, después de la retirada el pasado mes de julio de sus únicas contrincantes, **Ana Ferrer** y **Pilar Teso**, que también optaban a esos cargos.

Martínez y Lucas han sido apoyados por el sector liberal conservador de la judicatura. No obstante, el bloque de izquierdas del órgano de gobierno de los jueces manifestó que facilitaron el nombramiento de Martínez Arrieta y Lucas por lealtad institucional, destacando que en ningún momento habían dudado de la valía de los magistrados nombrados. Asimismo, el sector de la izquierda recordó el desequilibrio existente en los puestos decisorios e insiste en que en los nombramientos discrecionales debe garantizarse el principio de presencia equilibrada de mujeres y hombres de f

...